



竹山小だより



令和6年9月

学校 HP もご覧ください

「する」「みる」「ささえる」で運動会を成功させよう！

長い夏休みが終わり、9月2日から2学期が始まりました。始業式では、学校長から全校生に向けて、「運動会を成功させるために3つの『～る』を大切にしよう。」と話しました。『する』は力いっぱい走る、演技する。『みる』は友だちや他学年のがんばりをしっかり見て、いいところを見つける。『ささえる』はがんばっている人を応援したり係等で運動会を陰で支えたりする。練習からこの3つの『～る』を大切にして、素晴らしい運動会にしようという内容でした。

連日の猛暑の中、竹山っ子は練習に励んでいます。新たな竹山小学校の伝統を作ろうと6年生を中心にがんばっています。休み時間に進んで練習したり、子どもたち同士で声掛けをして励まし合ったり、時にはどうしたらうまくいくか相談したりするなど、主体的に取り組む姿が多く見られます。

運動会を通して、それぞれの学年に応じて、心も体もまた一つ成長してくれることを願っています。



新しい遊具の前で全校生・全職員集合！！



お子さんはどこでしょう



竹田川の自然に触れる ～魚つり・魚つかみ～

7月28日(日)竹田地区自治振興会の主催で竹田川にて「魚つり・魚つかみ」を行いました。竹田地区、前山地区両地区からたくさんの児童が参加しました。つかまえた魚をその場で焼いていただきました。暑い中でしたが、自然に触れるひとときとなりました。準備や熱中症対策などお世話になりました。



共に育ちましょう ～芦田恵之助先生記念碑建立～

芦田恵之助先生顕彰会が、学校敷地内に記念碑を建立されました。これまで、作文コンクール等の活動をされていましたが、顕彰会は解散となります。竹山小学校となっても、恵之助先生の「時を守る、場をきれいに、礼をただす」の教えを大切に、子どもも教師も共に育っていききたいと思います。



保護者・地域の皆様大変お世話になりました ～奉仕作業～

8月18日(日)に奉仕作業を行いました。暑い中、朝から保護者・地域の皆様に運動場の草引き、側溝の泥上げ、体育館の掃除、学校周辺の草刈り、剪定などをしていただきました。たくさんの皆様のおかげで、気持ちよく2学期を迎えることができました。本当にありがとうございました。



一人ひとりの力作を展示 ～夏休みがんばり展～

9月4日(水)～9月6日(金)竹山小学校多目的ホールにおいて「夏休みがんばり展」を行いました。夏休みの間に取り組んだ自由研究や工作などの力作を展示し、3日間でたくさんの保護者・地域の皆様にご覧いただきました。ユニークなアイデアや子どもらしい工作、詳しく調べた自由研究など、一つ一つの作品からは、子どもたちの夏休みのすばらしい体験やがんばりが伝わってきました。



情報化社会を生きるために必要なこと ～情報モラル授業～

市島地域の4, 5, 6年生を対象に、オンラインで情報モラル授業を行いました。どんなことが個人情報にあたるのか、正しい情報かどうかどこで見分けるのかなど、情報化社会を生きる上で身につけておきたいことを学びました。ネット社会が日常になっている現在、こういった「デジタルシティズンシップ」をしっかり身につけていってほしいと思います。ご家庭でもぜひ、話し合ってみてください。

